

館林市立第一小学校 学校だより 令和6年5月7日号

# 輝け！一小っ子 No.2

発行者 校長 井戸 健二

## 元気に「あいさつ」

第一小学校に赴任してまもなく1か月。登校時間における学校の玄関でのあいさつで一日がスタートします。元気よく笑顔で「おはようございます」が言える子、きちんと立ち止まってお辞儀してあいさつができる子、目を見ながら爽やかな声であいさつを交わせる子・・・あいさつを通して子どもたちからエネルギーをもらっています。これも、家庭や地域の皆様の日頃からのご指導の賜と思っております。

学校においても、自ら元気に笑顔であいさつできる子どもを育てたいと考えています。毎朝、生活安全委員会の5、6年生が玄関の開く7時50分から15分間、全校児童が通る昇降口で「あいさつ運動」を行っています。

「行ってきます。」という言葉には、元気に学校で勉強して無事に帰ってきますという意味が込められているように感じられます。ご家庭でも引き続き、子どもたちとの挨拶を大切にしてくださいようお願いいたします。



【生活安全委員会によるあいさつ運動】



## きれいな花と緑の美しさを

### ・・・一小花壇ボランティアの皆さま

一小にはたくさんのお木々、そして花壇があります。その緑や花々をこれまで児童、そして教職員で守ってきました。しかし、一昨年度からたくさんの方々に「花壇ボランティア」として花壇整備にご協力いただいたことで、より一層「緑豊かな一小」となりました。左の写真は先月、花壇を丁寧に除草して下さった「一小花壇ボランティア」の皆さまの様子です。花の美しさも素晴らしいのですが、ボランティアの皆さまの心が温かく伝わってきました。こうして地域の皆さまに支えられていることについて、改めて感謝申し上げます。併せて、一小では昨年度に引き続き、花壇ボランティアを募集しています。ぜひご協力いただきますようお願いいたします。



## 授業参観、PTA総会、お世話になりました。

4月19日(金)、全学年で授業参観が行われ、多くの方にご出席いただきました。1年生は初めての授業参観でしたが、話をよく聞いたり元気な声で発表したりできました。他の学年の児童も保護者の方に見ていただきながら嬉しそうな表情を浮かべていました。その後も、PTA総会、学級懇談会が開かれ、保護者の皆様には長い時間にわたってご都合をつけていただき、誠にありがとうございました。



## 4月の学校生活の様子から



### 【1年生の学校生活】

給食の準備も少しずつ慣れて、みんなで美味しい給食をいただいています。下校時は同じ方面の友だちと一緒に一列で気をつけて帰ります。



### 【1年生を迎える会】

児童会が中心となり行われました。6年生が校歌を披露し、2年生以上の各学年が用意したプレゼントが贈られました。



### 【学校探検】

2年生が先生役となり、1年生の学校探検が行われました。成長した2年生の姿が頼もしく感じられました。



### 【陸上大会練習】

5月12日に行われる館林県楽陸上大会に出場する児童の練習が始まりました。自分の目標に向かってチャレンジする姿は立派です。